

Our ref: KIPCO/ACC 126/18 dated December 4th, 2018

Boursa Kuwait Company
KUWAIT

المحترمين
 السادة / شركة بورصة الكويت
دولة الكويت

Subject: Supplementary disclosure by KIPCO regarding the purchase of "Khabary Land" from Gulf Bank

الموضوع: افصاح مكمل من المشاريع بخصوص شراء "ارض خباري" من بنك الخليج

With reference to the above subject, and to our previous disclosure regarding the KIPCO's interest to acquire Khabary Land dated 21 May 2018, and in accordance with the provisions of Module 10 of the Executive Bylaws of the Law No. 7 of 2010, as amended, regarding the disclosure of material information.

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، وإلى إفصاحنا السابق بشأن رغبة كيبكو في الاستحواذ على ارض خباري بتاريخ 21 مايو 2018، وعملاً بأحكام الكتاب العاشر من اللائحة التنفيذية للقانون رقم 7 لسنة 2010 وتعديلاته بشأن الإفصاح عن المعلومات الجوهرية.

Please find enclosed the supplementary disclosure form of the material information relating to the purchase of Khabary Land from Gulf Bank for a total value of KD 90 million.

تجدون مرفق لكم طيه نموذج الإفصاح المكمل والمتعلق بشراء ارض خباري بقيمة 90 مليون دينار كويتي من بنك الخليج.

Sincerely,

وتحصلوا بقبول فائق الاحترام ..

- Copy to CMA

- نسخة لمبنة أسواق المال



Mazen Hawwa
Group Senior Vice President
Finance & Operations

رأس المال المصرح به: 200 مليون دك
 Authorized Capital: KD 200 million

رأس المال المصدر والمدفوع: 154,725,133.800 مليون دك
 Issued and Paid up Capital: KD 154,725,133.800 million

كيبكو
KIPCO
 شركة مشاريع الكويت (القابضة)
 Kuwait Projects Company (Holding) 

مازن حوا
نائب رئيس أول للمجموعة
المالية والعمليات

Tel:	180 5885	هاتف:	KIPCO Tower
Fax:	+965 2294 3479	فاكس:	Shaq, Kuwait City
Email:	kipco@kipco.com	إيميل:	P.O. Box 23982 Safat 13100
Web:	www.kipco.com	إنترنت:	Kuwait
Commercial Registration No.: 23118		رقم السجل التجاري: 23118	

برج كيبكو
 الشرق، مدينة الكويت
 ص.ب. 23982 الصفاة 13100
 الكويت

نموذج الإفصاح المكمل
Supplementary Disclosure Form

التاريخ	Date	اسم الشركة المدرجة Name of the Listed Company
4 th December 2018	4 ديسمبر 2018	
Kuwait Projects Company (Holding)	شركة مشاريع الكويت (القابضة)	
تاريخ الإفصاح السابق Date of previous disclosure	عنوان الإفصاح Title of Disclosure	التطور الحاصل على الإفصاح Developments that occurred to the disclosure
21 May 2018	21 مايو 2018	
Supplementary Disclosure by KIPCO regarding the purchase of Khabary Land from Gulf Bank	افصاح مكمل من المشاريع بخصوص شراء أرض خباري من بنك الخليج	
Al Ansar United Real Estate company, KIPCO's Subsidiary completed the purchase of "Khabary Land" property from Gulf Bank "the bank", which is located in Fahaheel with a total area of 231,803 m ² for KD 90 M (Kuwaiti Dinars Ninety Million), and this is after the fulfilment by the bank of all the required property registration processes.	قامت شركة الأنصار العقارية ش.ش.و. وهي شركة تابعة لشركة مشاريع الكويت القابضة بإتمام شراء عقار "أرض خباري" من بنك الخليج، و الواقع في منطقة الفحيحيل وتبلغ مساحته 231,803 م ² وذلك بقيمة اجمالية تبلغ 90 مليون د.ك (تسعون مليون دينار كويتي) ، علمًا بأن بنك الخليج قد قام باستيفاء كامل الإجراءات المطلوبة لتملك العقار.	
This transaction is part of KIPCO Group's strategy to diversify its investment portfolio.	وتعتبر هذه الصفقة من ضمن استراتيجية مجموعة المشاريع في تنوع استثماراتها.	
No Material Impact on KIPCO's consolidated financial statements.	لا يوجد أثر جوهري على البيانات المالية المجمعة لشركة مشاريع الكويت القابضة.	أثر المعلومة الجوهرية على المركز المالي للشركة (إن وجد) The financial effect of the occurring developments (if any)



Mazen Hawwa
Group Senior Vice President
Finance & Operations



مازن حوا
نائب رئيس أول للمجموعة
المالية والعمليات

